

KREIS DÜREN

Mittwoch, 30. Dezember 2009

Zwei Deutsche Vizemeister und vier Bundessieger

Die Rassekaninchenzüchter des Kreisverbandes kehren mit Auszeichnungen von der 29. Bundeskaninchenausstellung zurück

Kreis Düren/Karlsruhe. Von der 29. Bundeskaninchenausstellung kehrten die Rassekaninchenzüchter des Kreisverbandes Düren mit einer Vielzahl von Pokalen und Medaillen heim. In den Messehallen Rheinstetten bei Karlsruhe wurden über 31 000 Rassenkaninchen aus dem gesamten Bundesgebiet ausgestellt.

Der Kreisverbandsvorstand zeigte sich angesichts der guten Ergebnisse auf der größten Rassekaninchenausstellung Deutschlands sehr erfreut. „Die errungenen Titel und Auszeichnungen zeigen das hohe Niveau der Dürener Zuchten im bundesweiten Vergleich“, bilanzierte Kreisverbandsvorsitzender Herbert Schulz.

Arno Biergans vom KZV R215 Derichsweiler erhielt für eine Zuchtgruppe Hermelin Blauauge 388,5 Punkte und sicherte sich neben der Vizemeisterschaft einen Sonderpreis des Ministeriums für Ernährung und ländlichen Raum Baden-Württemberg. Ebenso Deutscher Vizemeister wurde Fritz Schaaf (R 215) mit der Rasse Deut-

sche Riesen, weiß und 387,5 Punkten. Zudem wurde der Züchter mit der ZDRK-Plakete in Silber ausgezeichnet.

Neben den beiden Vizemeistertiteln auf Zuchtgruppen konnten auch vier Bundessiege auf Einzeltiere errungen werden. Bundessieger wurden Fritz Schaaf mit Deutsche Riesen weiß, J.P. Desmadryl

mit Deutscher Widder wildgrau/hasengrau und Arno Biergans mit Hermelin Rotaug (alle R 215 Derichsweiler) sowie die Zuchtgemeinschaft Angelika und Frank Roß vom Kaninchenzuchtverein R 16 Arnoldsweiler mit ihren Holländern japanerfarbig-weiß. Fritz Schaaf und Arno Biergans stellten jeweils einen Klassensieger.